

ANTRAG

der Fraktion der NPD

Kriminelle Ausländer raus!

Der Landtag möge beschließen:

Der Landtag fordert die Landesregierung auf, eine Initiative in den Bundesrat einzubringen, die darauf abzielt, dass Ausländer, unabhängig von ihrem ausländerrechtlichen Status, ihr Aufenthaltsrecht sowie alle Rechtsansprüche auf Aufenthalt in der Bundesrepublik Deutschland verlieren, wenn sie

- a) von einem deutschen Gericht wegen eines vorsätzlichen Tötungsdelikts, wegen einer Vergewaltigung oder eines anderen schweren Sexualdelikts, wegen eines anderen Gewaltdelikts, wie Raub oder Körperverletzung, wegen Menschenhandels, Drogenhandels oder eines Einbruchdelikts rechtskräftig verurteilt worden sind;

oder

- b) missbräuchlich Leistungen der deutschen Sozialversicherungen oder staatliche Transferleistungen bezogen haben.

Udo Pastörs und Fraktion

Begründung:

Kriminelle Ausländer belasten zunehmend das Sozialsystem und stellen eine Gefahr für das friedliche Zusammenleben der Menschen dar. Es ist im Interesse des deutschen Volkes geboten, diesen Zuständen zu begegnen und die Verursacher auszuweisen.